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COMUNE
SITUAZIONE POLITICA IN FERMENTO

Non solo 167. Quello della casa non è
l’unico problema della città che ha bisogno
di una prospettiva di sviluppo ventennale

Centro studi. È il progetto di istituire una
scuola di politica avente la finalità di
diventare un laboratorio di idee e proposte

Intervista all’assessore comunale alle manutenzioni, Alfonso Ventura

«All’amministrazione Maffei
serve davvero una scossa»

VAC A N Z E
FINITE . E nella
maggioranza che
sostiene la giunta
Maffei riprendono le
fibrillazioni [foto
Calvaresi]

.

Esercitazione a mare della Croce Rossa
I volontari del comitato locale, a levante, simuleranno il salvataggio di un uomo in pericolo

ULTIMI BAGNI.Si cerca di garantire comunque la sicurezza

l La sicurezza a mare come regola primaria e
generale. E allora, sebbene l’estate stia volgendo
al termine, nella giornata di oggi dalle 10 a cura
della Croce Rossa Italiana, nucleo arruolamenti
ed attività promozionali del comitato locale di
Barletta (presieduto dal dottor Cosimo Cannito)
si terrà una esercitazione (responsabile il sotto
tenente com. Giovanni Lamacchia) di soccorso
sanitario in ambiente acquatico.

La simulazione avrà come teatro d'azione lo
Stabilimento Balneare Militare «Levante» di
Barletta, gestito dal Distaccamento 82° Reg-
gimento Fanteria «Torino» e le operazioni di
salvataggio si svolgeranno sia all'interno dello
stabilimento balneare, che nello specchio d'ac-
qua prospiciente la spiaggia.

Nello specifico i soccorritori saranno chia-
mati ad intervenire in situazioni di pericolo di
emergenza. La simulazione prevede che nello
stabilimento sarà dato l'allarme per un possibile
annegamento: un uomo è in mare e appare in
forte difficoltà immediatamente sarà attivato il
protocollo del «Soccorso Sanitario in Ambiente

A c q u at i c o » .
L'allarme sarà recepito dalle unità navali

della Croce Rossa Italiana e con l' ausilio di una
moto d'acqua si recupererà il malcapitato con-
ducendolo a riva.

Compito dei soccorritori, presenti nello sta-
bilimento, sarà quello intervenire e soccorrere il
paziente fino a farlo rinvenire il paziente.

Inoltre giungerà anche una auto ambulanza
della Croce Rossa di Barletta che con l’ausilio di
una squadra di altri soccorritori prenderà in
affidamento il malcapitato ormai rianimato.

In conclusione l’uomo dalla autoambulanza
della Croce Rossa sarà trasportato al più vicino
presidio ospedaliero.

All’esercitazione saranno presenti, in qualità
di osservatori, il professor Maurizio De Luca
referente regionale della centrale operativa 118
Bari per le emergenze sanitarie in mare e
l’ammiraglio Michele Dammicco vice presiden-
te della Siem, Società italiana per l’emergenza in
mare società scientifica emergenze in mare.

[giuseppe dimiccoli]

CALCIO |Da lunedì prossimo si potranno sottoscrivere le tessere per la nuova stagione agonistica

Barletta, via agli abbonamenti
Ufficializzato anche il nuovo logo sociale. Presi: Montagna, Vittorio e Dececco

Il Barletta ha presentato e avviato uf-
ficialmente la campagna abbonamenti
per la stagione 2008-2009 che inizierà
domenica prossima con la gara a Co-
senza. Inoltre è stato presentanto an-
che il nuovo logo del sodalizio. Pre-
sentazione avvenuta nel corso di una
conferenza stampa presso la sede so-
ciale, presieduta dal presidente Fran-
cesco Sfrecola e dal presidente ono-
rario Giuseppe Cioce. Rispetto allo
scorso anno e in considerazione della
nuova categoria, c’è stato un ritocco
dei prezzi sia delle tessere e sia dei bi-
glietti per ogni singola partita. Tuttavia,
c’è un margine di convenienza fra il co-
sto singolo del tagliando e quello della
tessera: basta moltiplicare il primo per
il numero delle gare e rendersi conto
del risparmio. A riguardo delle gare da
considerare 16 partite e non 17 perchè
sarà una sola la «giornata pro Barletta».
L’abbonamento in curva è fissato a 120
euro (costo singolo biglietto: 10 euro).

Gradinata 195 euro (15 biglietto), tri-
buna laterale 260 euro (20 biglietto).
C’è poi l’abbonamento «vip - sosteni-
tore» istituito per coloro i quali oltre alla
passione vorranno dare un contributo.
Inoltre, l’acquisto dell’abbonamento
potrà avvenire a rate presso la finan-
ziaria Agos. Da lunedì si potrà preno-
tare la tessera presso la sede sociale.
Successivamente saranno consegnate
le tessere. Unitamente alla campagna
abbonamenti, la Ss Barletta Calcio ha
presentato il nuovo logo ufficiale. C’è la
figura stilizzata di Ettore Fieramosca,
principale protagonista della celebre
Disfida: sullo sfondo le strisce bianco-
rosse, i colori cittadini e sociali da sem-
pre. Infine, sul fronte sportivo ieri sera il
Barletta ha annunciato l’ingaggio del
portiere Fulvio Montagna (classe 1987,
proveniente dal Bitonto) e del terzino
sinistro Donato Vittorio (1984, dal Mo-
nopoli) nonchè la conferma del cen-
trocampista Andrea De Cecco. [m.piaz.]

le altre notizie

LIONS IN LUTTO
È morto Ruggiero
Scommegna
n Si sono tenuti ieri pomeriggio nella

Basilica del Santo Sepolcro i funera-
li del dottor Ruggiero Scommegna.
Personaggio poliedrico e molto noto
in città è stato il pediatra di varie ge-
nerazioni di bambini, poeta e scrit-
tore il suo pseudonimo era Risco e
socio fondatore dell Lions Club di
Barletta nel 1959. Nei Lions ha rico-
perto tutte le cariche in seno al con-
siglio direttivo ed è stato vice gover-
natore e cerimoniere del distretto az-
zurro 108 A. Oggi a 12 nella cappella
del cimitero sarà officiata una messa
di suffragio celebrata da mons. Fran-
cesco Monterisi.

IL COMUNE INFORMA
Auto certificazione
per la scuola
n L’ Assessorato comunale agli Affari

Generali ed Istituzionali ricorda ai
cittadini che per le iscrizioni alle
scuole statali di ogni ordine e grado
possono avvalersi dell’autocer tifica-
zione, dichiarando così i dati ana-
grafici richiesti dagli Istituti d’istr u-
z i o n e.

TORNEO DI SCACCHI
Scacchi e vita
n Questa sera a partire dalle 18 in piaz-

za Federico di Svevia a Barletta ci sa-
rà la seconda edizione del «Trofeo
Avis. Gli scacchi donano la vita» or-
ganizzato dalla sezione dell’Avis (as-
sociazione volontari italiani sangue)
di Barletta e dal Barletta scacchi
club, con il patrocinio del comune di
Barletta. I partecipanti dovranno
confrontarsi in un torneo «air semi-
lampo» con turni di gioco 6 sistema
italo svizzero. È possibile iscriversi
telefonando al numero 3492552419 o
recarsi personalmente alla sede del-
lo scacchi Club, in piazza Federico di
Svevia 35. Coppe e trofei in palio.

ASSEMBLEA POPOLARE
Il Comitato di Lotta
«sbarca» in internet
n Questa sera alle 19 nella sala conve-

gni in Via Monfalcone, 2/b riunione
del Comitato di Lotta “Barletta Pro-
vincia” in merito al lancio del nuovo
portale. Introduce Antonio Di Lecce
presidente del Comitato, intervengo-
no Francesco Procida, progettista
del sito, Salvatore Di Lecce titolare
Agenzia Sdl, conclude Nardo Binet-
ti.

S O L I DA R I E TA’
Raccolta di sangue
della sezione Avis
n Domani domenica 31 agosto, presso

il centro trasfusionale dell’ospedale
«Mons. Raffaele Dimiccoli», dalle
8.30 alle 11.30, una raccolta sangue a
favore dell’Avis, associazione nazio-
nale volontari sangue, sezione «Rug-
giero Lattanzio». Da parte della se-
zione avisina barlettana, a chi com-
pirà questo gesto di solidarietà, sarà
donato un buono per ottenere gratui-
tamente un chilogrammo di gelato
alla gelateria «Tre Galletti».

L’INIZIATIVA MARINA
Una passeggiata in mare
n È possibile prenotarsi per trascorre-

re una giornata a mare a bordo della
motonave Nap. Il capitano Ruggiero
vi svelerà tutti i segreti del mare. Per
info 3299882254.
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l La situazione politica italiana e,
soprattutto, locale sono l’oggetto di un
intervento dell’assessore comunale alle
manutenzioni, Alfonso Ventura, ormai
figura storica della socialdemocrazia
pugliese e nazionale. Che, tuttavia, la
scorsa primavera ha aderito al Partito
Democratico con i suoi fedelissimi.

«Aderire al Pd - spiega Ventura - è
stata una scelta per così dire obbligata,
necessaria in questo momento storico.
Ora, però, occorre dare un’anima a que-
sta grande e moderna forza di centro-
sinistra. Un’anima che non può pre-
scindere da una componente socialista,
laica, riformista, vicina al mondo del
lavoro». Di qui lancia un appello: «Sento
di rivolgere un invito ai compagni che
ancora sono rimasti negli storici partiti
socialisti: è arrivato il momento di riu-
nirci sotto questa nuova bandiera per
portare avanti i nostri ideali, la nostra
tradizione, le nostre radici e per dare il
nostro contributo in ogni realtà». E ag-
giunge: «Bisogna tornare a fare poli-
tica. Far parte di un grande partito non
significa doversi necessariamente
omologare sulle posizioni espresse da
Roma. È necessario ricominciare a fare
politica dalla base, anzi credo che sia
necessaria una vera e propria scuola di
politica, un po’ come era nel passato».

Assessore, a riguardo lei parla da
tempo del progetto di una “scuola
politica”: ci spieghi.

«Lo faccio con un esempio concreto.
A Barletta stiamo per costituire un cen-
tro studi, che sarà intitolato ad un gran-
de uomo che ha fatto la storia poli-
tico-amministrativa della città. Sarà
una scuola politica per i più giovani e al
tempo stesso laboratorio di idee per il
partito e per la».

Una realtà di cui si avverte il bi-
so gno?

«Eccome. Guardi che le cose non van-
no affatto bene: in Italia e a Barletta.
Comincio dall'Italia, anzi dalla politica
italiana. Le faccio soltanto un esempio,
i costi della politica: se n'è fatto un gran
parlare, sembravano tutti d'accordo e
invece, mi chiedo, è cambiato qualcosa?
Io non vedo questa grande differenza
rispetto a un anno fa. I cittadini ci chie-
dono risposte su questo argomento e
noi abbiamo il dovere di darle, con i fatti
e non soltanto a parole».

E della situazione qui a Barletta?
«All'Amministrazione comunale di

Barletta, serve una scossa».
Ma lei non fa parte della giunta

c o mu n a l e ?
«Certo, ed è una critica anche a me

stesso. Purtroppo la prima metà di que-
sta amministrazione è trascorsa tra
mille problemi interni, su cui è neces-
sario mettere la parola fine, per ripar-
tire alla grande, per dare alla città quel-
le risposte che si attende da noi. Ab-
biamo fatto tanto, ma i problemi interni
hanno offuscato il nostro lavoro. È ar-
rivata l'ora di ripartire di slancio. C'è
veramente ancora molto da fare: penso
ad esempio all'emergenza casa. Dob-
biamo dotare Barletta di uno strumento
urbanistico che sblocchi l'edilizia: non
possiamo restare in attesa in eterno
della soluzione sulla 167, che è un pro-
blema che dobbiamo risolvere. Però la
città non è solo 167 e quindi bisogna
lavorare per una prospettiva di svilup-
po quantomeno ventennale».

Secondo lei, è solo questo il pro-
blema della città?

«Per carità, ce ne sono tanti altri. Ma
sono convinto che abbiamo tutto il tem-
po per risolverli. C'è bisogno che il sin-
daco dia agli assessori, vecchi e nuovi,

un mandato pieno ad operare, ovvia-
mente tenendo fede al programma elet-
torale votato dai cittadini. Sono certo
che possiamo raggiungere tutti gli
obiettivi che ci eravamo prefissati».

Allora assessore Ventura, quale
giudizio dà ai primi due anni e mez-
zo dell'amministrazione Maffei?

«Quasi sufficiente. Ma ripeto, c'è tut-
to il tempo per meritarsi una pagella
m i g l i o re » .

Il Centro Studi in progetto quale
ruolo avrebbe nei confronti dell'am-
ministrazione locale?

«Alcuno. Sarebbe solo un luogo dove
discutere del futuro della nostra città e
da cui far partire delle proposte. Al
sindaco, poi, il compito di recepirle o
meno».

E nei confronti del Partito demo-
cratico? Potrebbe essere una corren-
te interna?

«Assolutamente no. Lo ripeto, sen-
tiamo il bisogno di un luogo dove fare
politica, dove tornare a discutere del
futuro del Paese e della città. Io penso
che al Pd, ma anche all'opposizione,
perché no, il Centro Studi potrebbe solo
fare bene».

Quindi è aperto anche al centro-
destr a?

«E perché no. A settembre organiz-
zeremo un convegno: sarà l'occasione
per parlare con tutta la città e per far
comprendere che dietro questa inizia-
tiva c'è solo la volontà di riappropriarsi
di un luogo di discussione politica, a 360
g radi».


